

## Kanit Binmas Polsek Cikalongkulon Berikan Pembinaan kepada Pelayan Toko Alfamart Desa Sukagalih

Cianjur - [CIANJUR.INDONESIASATU.ID](http://CIANJUR.INDONESIASATU.ID)

Jul 19, 2024 - 15:00



Polres Cianjur Polda Jabar - Pada hari Jumat, 19 Juli 2024, Kanit Binmas Polsek Cikalongkulon, Aiptu Fery, melaksanakan kegiatan Binpolmas di Alfamart Desa Sukagalih, Kecamatan Cikalongkulon. Kegiatan ini merupakan salah satu upaya Polsek Cikalongkulon dalam meningkatkan keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat, khususnya di tempat-tempat usaha seperti toko ritel.

Kegiatan tersebut dilaksanakan di bawah arahan Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.S.I., M.H., melalui Kapolsek Cikalongkulon AKP Arip Titim Firmanto, S.H. Sasaran dari kegiatan ini adalah para pelayan toko Alfamart di Desa Sukagalih.

Aiptu Fery menyampaikan berbagai pesan terkait pentingnya kewaspadaan dan peran aktif para pelayan toko dalam menjaga keamanan di tempat kerja mereka. "Kami berharap dengan adanya pembinaan ini, para pelayan toko dapat lebih waspada terhadap potensi tindak kejahatan dan dapat segera melaporkan kejadian yang mencurigakan kepada pihak kepolisian," ujar Aiptu Fery.

Selain memberikan pembinaan, Aiptu Fery juga mengajak para pelayan toko untuk selalu bekerja sama dengan pihak kepolisian dalam menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungan sekitar. "Keamanan adalah tanggung jawab kita bersama. Dengan kerja sama yang baik antara masyarakat dan polisi, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk semua," tambahnya.

Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.S.I., M.H., melalui Kapolsek Cikalongkulon AKP Arip Titim Firmanto, S.H., menyampaikan apresiasinya atas pelaksanaan kegiatan tersebut. "Kegiatan ini merupakan salah satu bentuk kepedulian dan upaya Polsek Cikalongkulon dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Kami berharap masyarakat dapat terus bekerja sama dengan pihak kepolisian dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," ujar Kapolsek Cikalongkulon.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan para pelayan toko Alfamart Desa Sukagalih dapat lebih memahami pentingnya peran mereka dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan kerja, serta dapat memberikan kontribusi positif dalam menciptakan rasa aman bagi masyarakat sekitar.